

## EEUU: Se han congelado "decenas de millones de dólares" de El Aissami

Autor Administrator

Wednesday, 15 de February de 2017

Modificado el Wednesday, 15 de February de 2017

El Gobierno de Trump aclaró que las sanciones no son una represalia diplomática contra el Gobierno de Venezuela, sino que se dirigen a dos individuos "exclusivamente" por sus vínculos con el narcotráfico.

EFE

Washington.- Entre las sanciones impuestas por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos al vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, y su colaborador Samark José López Bello, se especificó este martes que alcanza la congelación de "decenas de millones de dólares" en activos de sus cuentas bajo jurisdicción estadounidense.

"En este caso hemos congelado activos, decenas de millones de dólares en activos que tendrán un impacto muy grande" para El Aissami y su entorno, declaró este martes el secretario del Tesoro de EE.UU., Steve Mnuchin.

En una comparecencia ante la prensa en la Casa Blanca, agregó que con esta acción el presidente estadounidense, Donald Trump, quiso "enviar un mensaje claro al pueblo de Venezuela de que Estados Unidos está de su lado".

Según fuentes estadounidenses manejadas por la agencia Efe, las sanciones incluyen "decenas de millones de dólares" en propiedades inmobiliarias de El Aissami en Miami.

Este lunes el Gobierno estadounidense, a través de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC por sus siglas en inglés), ordenó el congelamiento de cualquier activo que El Aissami y López Bello pudiesen tener en Estados Unidos, además de la prohibición a los ciudadanos estadounidenses de hacer transacciones con ambos. Las acusaciones en su contra se basan en su presunta vinculación con actividades propias del narcotráfico.

Esa fue la decisión tomada tras el resultado de una investigación que duró años y que llegó a la conclusión de que el vicepresidente venezolano jugó "un papel significativo en el tráfico internacional de narcóticos", con destinos como México y EE.UU.

Un día después, el alto funcionario venezolano se alabó rechazando tales acusaciones calificándolas de una "miserable e infame agresión" de EEUU en su contra.

"El presidente Trump aprecia el duro trabajo que han dedicado a este caso los Departamentos del Tesoro y de Estado", afirmó Mnuchin ante la prensa.

"Esto demuestra la seriedad del presidente en la lucha contra el flagelo que suponen las drogas en Estados Unidos", añadió el funcionario, al recordar que Trump firmó la semana pasada un decreto para revisar y reforzar la lucha contra los carteles del narcotráfico.

Según Mnuchin, las sanciones también "envían el mensaje" de que Estados Unidos "no tolerará" las actividades ilícitas, ya sea el narcotráfico o el terrorismo".

El Gobierno de Trump aclaró desde el primer momento que las sanciones no son una represalia diplomática contra el Gobierno de Venezuela, sino que se dirigen a dos individuos "exclusivamente" por sus vínculos con el narcotráfico.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/eeuu-han-congelado-decenas-millones-dolares-aissami\\_639711](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/eeuu-han-congelado-decenas-millones-dolares-aissami_639711)